

Protokoll der Sektionsversammlung vom 06.02.03

Anwesende:

Silke Büchl, Daniel Hess, Annemarie und Werner German, Fabian Axthelm, Peer Mittl, Daniela Brodbeck-Hummel, Birgit und Frank Dorobek, Edward Stanek, Colette Morris, Jirka Pavel, Jiri Hajnis, Bernd Czichon, Maximilian Mayer, Andreas Laue, Christian Bartelmus, Holger Bernhard, Steffen Schwarz, Johanna Wyhnaneck, Götti Martin Studer als Vertreter des Sportclubvorstandes

Beginn der Sitzung im Bootshaus um 18.00 Uhr, Ende um 21.30 Uhr

Begrüßung

Die Präsidentin Silke Büchl begrüßt die Anwesenden zur Sektionsversammlung und eröffnet sie mit einem Dank an den Vizepräsidenten Daniel Hess, den Materialwart Werner German und den Kursleiter Christian Bartelmus.

Wahlen

Silke Büchl stellt den Vorsitz des Kajakclubs zur Verfügung. Daniel Hess wird einstimmig zum neuen Sektionspräsidenten gewählt. Als Stellvertreter wird ihm Steffen Schwarz zur Seite gestellt. Das Amt des Materialwarts wird weiterhin von Werner German in Zusammenarbeit mit seiner Frau Annemarie ausgefüllt und als Kursleiter wird Christian Bartelmus bestätigt. Als neuer Kassenwart wird Silke Büchl bestellt.

Abrechnung 2002

Daniel Hess präsentiert die Abrechnung des Jahres 2002, die ohne Beanstandung akzeptiert wird. Es sind 72,55 CHF auf dem Konto und 178,00 CHF in der Kasse.

Sicherheitskurs

Am Wochenende vom 5./6. Juli wird der Sicherheitskurs in Basel durchgeführt. Verantwortlich für die Organisation zeichnet sich der Kajakclub der Roche. Es wird beschlossen, dass jeder Teilnehmer der Sektion Kajak 80,-CHF selber trägt, der Fehlbetrag wird vom Sektionsbudget bezahlt. Ferner organisiert Andreas Laue zum Ende des Jahres einen Erste-Hilfe-Kurs, der von den Samaritern geleitet werden soll.

Anfängerkurs

Christian Bartelmus übernimmt wie im Vorjahr die Organisation des Anfängerkurs. Dieser wird in der Zeit vom 3.6. bis 1.7. angeboten und findet immer Dienstags auf dem Kanal in Hünigen und/oder Istein und/oder auf der Birs statt. Für die Betreuung der Anfänger und Unterstützung von Christian stellen sich Freiwillige der Sektion zur Verfügung.

Budget

Für das Jahr 2003 wurden 5.450,- CHF budgetiert und beantragt. Diskutiert wurde, ob ein weiterer Schlauchkanadier oder ein Spielboot angeschafft werden sollte. Die Entscheidung fiel zu Gunsten des Spielbootes. Weiterhin wurde beschlossen, dass für das

Dienstagstraining in Hünigen eine 100 Punkte Karte für die Sektion gekauft wird, die aber nur für das Training am Dienstag zur Verfügung steht.

Fahrtenplanung

Es wird das wöchentliche Training dienstags auf dem Kanal in Hünigen angeboten, zusätzlich im Sommer alle 2 Wochen mittwochs ein Ausflug an die Isteiner Schwellen am alten Rhein. Am 25.03. und 26.03. finden die Materialsichtung und Bootsreparaturen im Bootshaus statt.

Wochenendplanung siehe separater Anhang

Hallenbad

Sollte kein anderes Hallenbad gefunden werden so findet das Wintertraining wieder in Bottmingen statt. Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben. Weiterhin besteht Montag abends die Möglichkeit im Hallenbad der Roche zu trainieren.

Verschiedenes

Das Kanu-Polo Plauschturnier der Roche findet statt am 24.02. um 17.30 im Hallenbad der Roche. Interessierte treffen sich um 16.30 Uhr am Bootshaus.

Der Novartis Family-Day findet statt am 25.6. 2003. Es wird beschlossen von unserer Sektion nichts anzubieten.

Martin Studer berichtet kurz über die neuesten Entwicklungen die Fusion der beiden Sportclubs St. Johann und Rosental betreffend.

Steffen Schwarz zeigt Dias von der Befahrung des South McMillan in Kanada.